



El Dr. Víctor Díaz-del-Río Español ingresa como Académico de Número en la Academia Malagueña de Ciencias

En su discurso de ingreso disertará sobre el papel que desempeñan las redes sociales en la comunicación y la divulgación científica.

Málaga, martes 25 de octubre de 2022. El próximo jueves 27 de octubre de 2022, a las 19:00h, la Academia Malagueña de Ciencias celebrará una sesión académica dedicada al ingreso como Académico de Número del oceanógrafo Dr. Díaz-del-Río, en solemne sesión pública que tendrá lugar en el salón de actos de la Sociedad Económica de Amigos del País. En el año 2018 ingresó como Académico de Mérito e impulsó diversas iniciativas para dinamizar la presencia de la institución en las redes sociales, sumándose así a la dinámica emprendida por otras academias e instituciones científicas en su actividad divulgativa en el espacio digital.

Para tal ocasión, el nuevo académico ha propuesto a la Junta de Gobierno como título de su discurso: **“La divulgación de la Academia Malagueña de Ciencias en el entorno digital. Las redes sociales como herramienta de divulgación del conocimiento científico”**. En su opinión, las facilidades tecnológicas para realizar la COMUNICACIÓN y la DIVULGACIÓN, generan un nuevo escenario digital en el contexto de las redes sociales. Estas funciones se reparten entre: periodistas, científicos, divulgadores, instituciones y empresas. Cada cual asume un papel diferente y utiliza diversas formas de expresión para trasladar el conocimiento científico a la sociedad. El papel de los miembros de las academias, como científicos que son, es el de difundir su propio conocimiento como expertos en sus respectivas especialidades.

El Dr. Díaz-del-Río desarrolló su carrera profesional en el Instituto Español de Oceanografía (IEO/CSIC), en su sede central y en los centros oceanográficos de Murcia y Málaga. Desempeñó diversas responsabilidades en el ámbito nacional e internacional. Participó en numerosos proyectos de investigación científica, y es un experto conocedor de las cuencas marinas que circundan la Península Ibérica. Dedicó varios años de su vida al estudio de los fondos marinos de la cuenca de Alborán, Estrecho de Gibraltar y Golfo de Cádiz lo que permitió sentar las bases científicas para la declaración de diversas zonas marinas protegidas.

La Academia Malagueña de Ciencias es una Corporación de Derecho Público, sin ánimo de lucro, fundada en el año 1872. Está dedicada al estudio, fomento y propagación del conocimiento científico. Forma parte del Instituto de Academias de Andalucía y es miembro del Instituto de España.

